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Türk  
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07.06.2022
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Nachhaltigkeit fördern durch Beratungsrunde PT. II

Beratungsfolge:
Datum  Gremium Sitzung Ergebnis

16.06.2022 BVV Mitte BVV-M/0008VI

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Inwiefern wird evaluiert gemacht, wie viele Unternehmen unmittelbar angesprochen 
wurden und wie viele Unternehmen das Angebot zur Erstberatung zur Förderung 
nachhaltiger Unternehmensführung und zum klimafreundlichen Gewerbebetrieb (s. 
Antwort zur Große Anfrage 0232/VI Frage 2) erhielten?

2. Wie werden die Erfolge der Projekte, die “einen Beitrag zur Sensibilisierung für die 
Themen Ressourcenschonung sowie Klima- und Umweltschutz in den Unternehmen 
und den Konsument*innen” messbar gemacht?

3. Welche messbaren Erfolge hat das Projekt “Mehrweg statt Einweg: Ein Projekt zur 
Müllreduzierung” bisher erzielt?

4. Inwiefern wurden die in dem Stadtteilentwicklungskonzept (StEK) Green Moabit 
untersuchten Potenziale für nachhaltigen und Klimaschutz und die Anpassung an den 
Klimawandel in die Praxis überführt bzw. konkrete Handlungen daraus abgeleitet?

5. Sieht das Bezirksamt vor, ein derartiges Entwicklungskonzept für den gesamten 
Bezirk Mitte zu entwerfen?

Diese Anfrage wird
direkt beantwortet von ___________________________________
schriftlich beantwortet
in der nächsten BVV beantwortet
zurückgezogen


